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PV-CA n°2024-03  
Réunion du Conseil d’administration 
du 11 mars 2024. 

Ce document comporte 2 pages 

Présents : Josette BAHUAU (JB), Blanche CESBRON (BLC), Bruno CESBRON (BC), Patricia CESBRON (PC), 
Rémy CHAURÉ (RC), Joseph DOUILLARD (JD), Julia DUBOIS (JDU), Romane KIEPE (RK). 
 

1 – Association 

Vie de l’association : JD a actualisé le plan du quartier (téléchargeable sur https://www.association-la-
minais.ovh/quartier/) et il va inciter les adhérents qui ne l’ont pas encore fait à se créer un compte leur 
permettant d’accéder à l’espace adhérents du site internet de l’association. En vue de la fête du quartier 
BC et RC ont renouvelé l’assurance responsabilité civile contactée l’an dernier auprès du Crédit Mutuel. 

Préparation de l’Assemblée générale du 4 avril 2024 (20h, salle Félix Tessier) : 

- Communication : BC va envoyer par mail aux adhérents – et même aux anciens adhérents récents afin 
de les relancer – la convocation et la fiche d’adhésion 2024. JD va annoncer l’événement – avec l’affiche 
réalisée par Delphine Ferré – sur le site internet, la page facebook et l’Écho de la Minais. BC va faire de 
même sur Infolocale (médias du groupe Ouest-France). Des tirages papier de l’affiche, aux formats A4 et 
B5, sont répartis entre les personnes présentes pour affichage dans quelques lieux et commerces. 

- Réunion préalable ouverte à tous pour préparer la fête de quartier : 
Nos partenaires pour les activités de l’après-midi ou le pique nique vont être invités par BC (le conseil 
de quartier, ARBL), BLC (le Patio), JD (la FCPE, Ride of Minais), JDU (La Fresque Quiz du climat),  
RK (Compostri) et Françoise Jolivet-Douillard (Pieds Rieurs, Yoga club lucéen). JDU va solliciter de la 
directrice de l’école Félix Tessier la possibilité de prévenir les parents par un petit mot collé dans les 
cahiers des élèves : JD s’en chargera en cas de réponse positive. La réunion sera principalement animée 
par JDU et Françoise Jolivet-Douillard et JD va préparer quelques diapositives à projeter qui seront 
d’abord soumises à validation des personnes présentes à ce CA. 

- Assemblée générale à suivre, réservée aux adhérents : 
JD a présenté l’ébauche d’un canevas possible pour le déroulement de l’AG. Il va maintenant préparer 
un diaporama reprenant ce canevas et qui sera soumis à validation des personnes présentes à ce CA. 

- Pot de l’amitié en fin d’AG : des adhérents vont préparer des gâteaux sucrés ou salés et RC s’occupera 
d’acheter les boissons. 

 

2 – Actualité du quartier 

Poursuite de l’urbanisation de la ZAC : lors de l’atelier de concertation du 13 février, les adhérents 
présents ont été étonnés de voir l’étendue des zones humides préservées de toute urbanisation dans le 
dernier scénario présenté (voir https://www.association-la-minais.ovh/adh/ateliers-zac/).  
Le nombre de logements restant à construire ne diminuant pas, cela pose les questions de la densité du 
bâti et de l’usage – voire de la protection – de ces zones humides. Pour que ces questions soient au 
moins abordées lors du prochain atelier, et sans l’attendre, l’association va les poser à Nantes 
Métropole et à la Ville de Ste-Luce : JD va préparer ce courrier. 

21e nettoyage des bords de Loire : l’association a reçu du RCN une invitation à y participer, rendez-vous 
le samedi 23 mars à 8h30 au stade Philippe Porcher. BC va relayer cette invitation auprès des adhérents. 

https://www.association-la-minais.ovh/quartier/
https://www.association-la-minais.ovh/quartier/
https://www.association-la-minais.ovh/adh/ateliers-zac/
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Autres informations : l’association Écopole souhaite organiser, en liaison avec la Ville de Ste-Luce, une 
exposition photographique en vue de valoriser « les trésors nature de la commune » et d’illustrer l’Atlas 
de la Biodiversité Métropolitain. BC va diffuser l’information auprès des adhérents.  
La boite à livres semble fonctionner à nouveau correctement, avec sans doute moins de livres qu’avant.  
On s’inquiète aussi devant l’apparente diminution actuelle du nombre de canards sur les étangs du parc. 

 

3 – Groupes de travail et actions en cours 

Rencontre annuelle avec le Maire : 
Les adhérents sont invités à nous communiquer les sujets qu’ils souhaitent voir être abordés, soit 
directement soit lors de l’AG du 4 avril. JD va préparer l’actualisation de la liste de l’an dernier 
(https://www.association-la-minais.ovh/adh/reunion-mairie-2023/).  
D’ores et déjà on y ajoute la situation de l’école Félix Tessier à la suite de l’article paru dans Ouest-
France le 1er février 2024 (voir PV du CA précédent), le problème du manque d’entretien des fossés le 
long des rues de la Piais et de la Rongère et la question de la date de la rétrocession par LAD-SELA des 
espaces publics de la ZAC. 

Fête du quartier du 15 juin 2024 :  

- BC et JD vont remplir le Dossier de déclaration de manifestation et le déposer à la mairie.  
- JB va demander, comme l’an dernier, 50 gobelets en carton à l’Amicale laïque.  
- JDU souhaite que chaque adhérent qui le souhaite puisse rechercher des produits gratuits afin 
d’alimenter le « panier garni » qui sera à gagner par tombola. 
- D’autres associations lucéennes ont reçu la réponse de la mairie à leur demande de subvention. Ce 
n'est pas le cas de la nôtre pour sa demande de subvention exceptionnelle en vue de la fête du quartier. 
- Il reste aussi à chercher la possibilité d’amener l’électricité jusqu’au lieu du pique-nique de l’an dernier, 
plébiscité – sinon se rapprocher du parking de la halle sportive – et à disposer d’un porte-voix. 

Espaces verts :  
- le nettoyage de la plate-bande des rosiers emera commencé le 14 février doit être poursuivi :  
PC proposera bientôt une date qui sera annoncée aux adhérents et dans l’Écho de la Minais.  
- BC, PC, BLC, JD et Françoise Jolivet-Douillard devraient achever au printemps le recensement des 
arbres du quartier. L’idée est d’en présenter ensuite les résultats à des spécialistes, pour vérification. 

Chaufferie : 
RC indique que les membres du Comité de suivi feront leur visite annuelle de la chaufferie le 27 mars 
prochain. Par ailleurs, aucun des problèmes listés dans le PV du précédent CA (12 février 2024) n’a été 
réglé : nous invitons les adhérents à s’y référer. 
 
 

Rappel : AG le jeudi 4 avril 2024 à 20h, salle Félix Tessier 
Prochain CA : le lundi 13 mai 2024 à 20h, salle Félix Tessier 

https://www.association-la-minais.ovh/adh/reunion-mairie-2023/

